

Objet : Déviation du Taillan Médoc

Bonjour,

J'habite à Saint-Aubin-de-Médoc. Cette commune a un cadre de vie exceptionnel grâce à cette forêt. Protégeons l'environnement et cette magnifique forêt en mettant en oeuvre une autre alternative par le tracé d'origine qui nuisait moins à l'environnement.

Votre tracé de la RN 215 passe à moins de 100 mètres des habitations Saint-Aubinoises. Je demande son éloignement des zones habitées et sa mise en position semi-enterrée pour limiter les pollutions sonores et visuelles.

Avant d'envisager une telle réalisation, je souhaite que vous engagiez rapidement à court terme les actions suivantes : La mise à 2 fois 3 voies de la rocade bordelaise ; Le désenclavement routier du Médoc en aménageant une RN 215 plus sûre et respectueuse de l'environnement ; L'optimisation des solutions alternatives aux transports routiers de marchandises par le ferroutage, les voies fluviales et maritimes.

Bien à vous,

Laurence Malrin